

能勢中  
学校通信  
『樗』  
KEYAKI



【学習発表会から】



# 芸術・スポーツの秋です

経験を生かし次へ進もう



→10/16（土）学習発表会 中3劇「タモイ」  
聞き取りから学んだシベリア・中国での抑留  
生活・帰国について伝えてくれました。

10/16（土）中学校学習発表会は、日頃の学習の成果とクラス・クラブのまとまりを大いに感じさせるものにした。感想を記します。

●クラス合唱  
2年ぶりの合唱でしたが、ハーモニーは確かでした。マスクを外し歌える日はきつと来ます。ひな壇に立つて歌った経験は貴重です。

●各学年発表  
舞台発表ではパソコン編集の映像・音楽を駆使し、テンポ良く演じていました。見る人に伝えるために工夫した経験は、これから必ず生きてくるものと思います。

●展示発表  
各教科・体育参観応援旗等見ごたえ十分の作品の数々。昨年に続き展示見学シートにコメント記入しながらの見学態度は立派です。見学時間がいくらかあっても足りない展示内容の濃さでした。

●芸術部・吹奏楽部  
この日のために作品制作演奏練習を続けてきた成果が伝わってきました。  
スケッチブック、キャンバスから広がる世界からは、作者の思いが伝わってくると同時に、鑑賞者に新たな世界を広げてくれました。  
『勇氣100%』は吹奏楽部のお決まりのナンバー。久しぶりに聞き、勇気をもらいました。  
.....  
伝えたい人がいて、伝えたいことがあって、そのために練習・制作をする文化・芸術活動。学校において学習発表会という場があることの意味の大きさを感じました。  
一部リモート視聴となりましたが、発表者・鑑賞者が一体となった1日でした。個人・クラス・クラブ・学校としての『文化度』が高まったと実感しました。  
芸術・スポーツの秋ですね。この経験を糧に、次のステップへみんなが進んでいけると確信、期待をしています。  
保護者のみなさまには、多くのご観覧をいただきありがとうございました。

## 最後の頁を閉じた 違う私があった

↑今年の「読書週間」標語です。  
そう言えば『美女と野獣』ヒロインのベルは大の読書家。野獣がベルを城の図書館に案内し蔵書の全てを読んでもいいと伝えた時、ベルはとても感激しそれから2人の距離は縮まっていきます。  
ベルは小さいころから本が好きで、本を読むことによって世界中を旅している気分を味わい、いつかは退屈な村を出てみたいと思っていました。ベルと野獣のそれからのストーリーはみなさんご存じの通りですが、この話を思い出す時、読書は世界を広げ、違う世界に連れて行ってくれるのだと私は感じます。  
自分を大きく変えてくれるのは、読書と実体験によつてです。素敵なお1冊に出会いたいですね。



【大阪産おさかもん食材】  
昨年度の紙面でお伝えした春菊がランキング2位から何と1位になっていました。  
じつは春菊は給食にはほとんど登場しませんが、小松菜（能勢産）はよく登場します。野菜と愛情一杯の給食でみなさんの成長を支えます！  
★大阪府農産物ランキング（2019全国順位/生産割合%）  
○春菊（1位/12%）  
↓千葉県（昨年1位）を逆転。  
○小松菜（8位/3%）  
↓茨城県（1位18%）に離されていきますが、能勢ではなじみ深い野菜です。



【11月からの教育活動等について】  
新型コロナウイルスにかかると大阪モデル「警戒」（黄色信号）がこのたび解除されました。引き続き感染防止対策を徹底するとともに、大阪府、能勢町、学校が連携をとり、学校生活の安全を図り進めてまいります。10/29付のお便りを参考にしてください。  
11/9～15は秋の火災予防週間です。寒くなってストーブを使う日も増えました。暖房や家電もタイマーが当たり前の時代ですが確認・点検も怠らず、日頃からの防火意識を高めていきましょう。

